



### ➔ 第3期 グローバル委員会始動！

ボストン・ニューヨーク海外研修1期生メンバーが2年前に自主的に立ち上げた「グローバル委員会」が3期目に入りました。海外研修2期生の元委員長がしっかりと後輩に引き継ぎを行いました。委員会の意義やこれまでの活動の経緯を他の派遣メンバーと共に熱く語ってくれました。1期生から受け継いだプレッシャーは大きかったかもしれませんが、活動をさらに充実させ活性化させることができました。6月2日の委員会にはたくさんの生徒が集まり、今期の役員が決定しました。



#### 日比谷高等学校 第3期グローバル委員会 代表委員

2年生より2名。1年生より5名。定期的に委員会を開催。

#### 新委員長からメッセージ：

今年度、グローバル委員長になりました。

3期目となる今年度はより一層、委員会を活性化すべく、現在、日比谷高校の周りでは国内外で様々な計画が進行中です！

日比谷高校での生活は非常に忙しいですが、だからこそ、非常に充実したものになるというのは皆さんもよくご存知のことでしょう。

新しいプロジェクトを始めるのは非常に難しいことですが、「0から1を作る」という基本理念のもと、よりアクティブかつクリエイティブな活動を目指していきますので、是非様々なイベントに参加してみてください。日本だけでなく、海外諸国の方々のお話を聞いたりすることで、きっと世界の見え方が変わってくるはずです。

1年間よろしくお願いします！

#### ✓ 新メンバーによるグローバル委員会



13日に新規メンバーによる第1回のグローバル委員会が開かれました。委員会では、今年度の派遣メンバーから日比谷高校の1年生全員に、「食料問題」についてのアンケートへの協力を求めました。3期生の意気込みが伺えます。

また、各クラスよりグローバル委員2名の選出をお願いし、組織として積極的な活動をしていく方針とのことです。

グローバル委員はグローバル委員会の活動をクラスに伝えて、さまざまな講演会やイベントの案内を周知し、日比谷高校でのグローバルな活動を充実させていく役割を担います。

6/13 新メンバーによる委員会 また、委員会を含めたさまざまなイベントへの参加については、今後出席を取る形となり、来年以降の派遣メンバー選出の際の、参考になることも伝えられました。

## ➔ 先輩との交流（2, 3期生派遣メンバー）



今年度派遣される3期生のボストン・ニューヨーク海外研修のメンバーと昨年度のメンバーとで交流が行われました。3年生も忙しい合間を縫って快く参加してくれました。話し合いの中では、研修準備の苦勞や、時間のやりくりなどの話が出ました。休日返上でプレゼンテーション作りをした話などが出て、3期生もおおいに気が引き締まったようです。また、先輩からは反省点も出され、今後の課題となっていくことになります。

このように、先輩から後輩へと知の継承がなされていく様は、まさに日比谷高校の伝統に通ずるものがあります。今後もこういった交流が活発に行われるとよいと思います。

## ➔ 「税制について考える」講演会 7月4日（火）15:30～ 本校大会議室

“soda tax”（ソーダ税）を知っていますか？アメリカのカリフォルニア州バークレーではすでに導入されていますが、ついに大都市 Philadelphia でも 2017 年にスタートしました。以下は、2016 年 6 月 16 日付 USA Today からの記事です。

### Philadelphia becomes first major city to pass soda tax

Philadelphia on Thursday became the first major U.S. city to approve a tax on soft drinks. By a vote of 13-4, the Philadelphia City Council approved a 1.5-cent-per-ounce tax that will affect sodas and other sugary drinks, including teas, sports drinks and energy drinks. Drinks exempt from the tax are those that are more than 50% fruit juice, vegetable juice or milk, said Lauren Hitt, the communications director for the mayor's office.

The tax is expected to raise \$91 million annually and fund city projects including pre-kindergarten expansion, the creation of community schools and an investment in parks and recreation centers. (<https://www.usatoday.com/story/news/2016/06/16/philadelphia-becomes-first-major-city-pass-soda-tax/85999128/>)



税金は身近な存在ですが、その仕組みや意味についてしっかり考える機会は少ないものです。この講演会では、税の専門家に税金についてのレクチャーを受けながら、実際にグループで意見交換をしながら、税金、税制について考えていきます。講演会とはかく一方通行になりがちですが、今回は参加型のものです。ぜひ参加してください。今回のテーマは、犬の散歩時の「フン」問題です。愛犬家、ペット業界、公共財への被害など立場や視点を変えながら、「ドギー税」を検討します。

申し込みは、LL 準備室の前に申し込み票がありますので、ルーム名と名前を記入してください。定員は 40 名ですのでお早めに。締め切りは 6 月 30 日です。

### 講演者プロフィール

湊 昭子先生（東京税理士会麹町支部所属）  
税理士 短大卒業後、大手不動産会社に就職し、簿記と出会う。簿記 1 級を取得後、税理士事務所へ転職し、働きながら税理士資格を取得。現在は、NTTグループ企業の申告を行う税理士法人の社員税理士。2017 年 4 月より筑波大学大学院博士前期課程に在学。